
江南市まちづくり会議（全体会議） 議事要旨 
 

会 議 名 第 1 回 全体会議 

日 時 平成 20 年 7 月 16 日  15 時 10 分～16 時 00 分 

場 所 江南市市民体育会館 2 階 第 1 会議室 

市民 
委員 

宮川秀男（第1分科会会長）、岩井喜美子（第1分科会副会長）、平松宏幸（第2分科会会長）、

小椋雅江（第2分科会副会長）、加藤幸治（第3分科会会長）、柴田広美（第3分科会副会長）、

柴田 熙（第 4 分科会会長）、滝 滋（第 4 分科会副会長）、奥村 忠（第 5 分科会会長）、大前

温子（第 5 分科会副会長）、中田 實（学識経験者・愛知江南短期大学学長）、武長脩行（学識

経験者・椙山女子学園大学文化情報学部教授） 
出席者 

市職員 
三輪美吉（第 1 分科会）、長谷川雅洋（第 2 分科会）、暮石浩章（第 3 分科会）、永井嘉信（第 4

分科会）、大竹 誠（第 5 分科会） 

議 題 

１．自己紹介 

２．事務局紹介 

３．議長・副議長選出 

４．まちづくり会議（全体会議）の進め方 

資 料 
１．江南市まちづくり会議（全体会議）委員名簿 

２．江南市まちづくり会議（全体会議）の進め方（資料６） 

 
◆ 会 議 結 果 ◆ 

１．自己紹介 

２．事務局紹介 

３．議長・副議長選出 

 ・議長に中田 實氏、副議長に柴田 熙氏が選出されました。 

４．まちづくり会議（全体会議）の進め方 

 ・｢まちづくり会議（全体会議）委員の役割｣｢会議の運営方法｣｢会議のスケジュール｣について事務局から説明を
行いました。 

５．質疑応答 

 ・全体会議は今年度１回のみの開催と説明があったが、市に対する理解を深めるため、もっと開催すべきではな

いかとの意見が出されました。これに対して、今年度の全体会議は 1 回のみの開催とし、必要に応じて各分科会

で勉強会を開いていくことでまとまりました。来年度については、複数回開催していく方針を説明しました。 

・戦略計画の中間報告のようなものを提供できないかとの意見がありましたが、戦略計画は今年度から始まった

ものでまだお見せできるようなものはないとの説明をしました。 

・委員の皆さんが市役所に立ち寄った際には、できるだけ市職員に声をかけていただき、お互いの情報共有や

コミュニケーションを図っていくことが大切であることを確認しました。 

  


